

التاريخ : 14 نوفمبر 2022

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت
تحية طيبة ، ، ،

Subject: Detailed analysis for the accumulated losses of AAN Digital Services Holding Company

الموضوع : نموذج التحليل التفصيلي للخسائر المتراكمة لشركة ان ديجيتال سيرفيسس القابضة

With reference to the above subject, and for more disclosure and transparency, we attach to the shareholders a detailed analysis form for the accumulated losses from 2009 to 2021, which explains the main reasons that led to these accumulated losses and their history, and the measures that will be taken to address the accumulated losses

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، ولمزيد من الإفصاح والشفافية نرفق للسادة المساهمين نموذج التحليل التفصيلي للخسائر المتراكمة منذ عام 2009 الى عام 2021 والذي يتطرق الى الأسباب الرئيسية التي أدت الى بلوغ هذه الخسائر المتراكمة وتاريخها ، والإجراءات التي سيتم اتخاذها لمعالجة الخسائر المتراكمة

رئيس مجلس الإدارة
عبدالله احمد العمر



AAN Digital Services Holding Co. (k.s.c.)

Tel.: +965 22007037

Kuwait - Qiblah - Block 13 - Building 19

10th Floor - Office 1 - Qiblah Square Building

Paid_UP Capital : K.D. 87,234,161

شركة أن ديجيتال سيرفيسس القابضة (ش.م.ك.)

تلفون: +965 22007037

الكويت - القبلة - قطعة 13 - قسيمة 19

الدور 10 - مكتب 1 - مبنى قبلة سكوير

رأس المال المدفوع : 87,234,161 د.ك.

Email : info@aankw.com

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

14/11/2022	التاريخ
شركة ان ديجيتال سيرفيس القابضة	اسم الشركة المدرجة
نموذج التحليل التفصيلي للخسائر المتراكمة منذ عام 2009 الى عام 2021 والذي يتطرق الى الأسباب الرئيسية التي أدت الى بلوغ هذه الخسائر المتراكمة وتاريخها ، والإجراءات التي سيتم اتخاذها لمعالجة الخسائر المتراكمة.	المعلومة الجوهرية
لا يوجد تأثير مستقبلي حيث ان رصيد الخسائر المتراكمة قد سجلت في بيانات مالية سابقة منذ عام 2009 الى عام 2021.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات و الممارسات وما يشبهها من عقود.

إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



AAN
Digital Services

نموذج التحليل التفصيلي للخسائر المتراكمة

التاريخ:	13/11/2022
اسم الشركة المدرجة:	شركة ان ديجيتال سيرفيسس القابضة
تحديد فترة البيانات المالية	البيانات المالية من سنة 2009 الى 2021
مقدار الخسائر المتراكمة:	(70,979,700) دينار كويتي
نسبة الخسائر المتراكمة الى رأس المال:	81.37%
مقدمة	<p>تولى مجلس الادارة الحالي ادارة الشركة في 2022/4/3 بعد دعوة السادة المساهمين للجمعية العمومية وذلك لحل مجلس الادارة السابق وانتخاب مجلس إدارة جديد للمحاولة في تغير الواقع السيئ والمتجسد في مسيرة الخسائر الفادحة والمستمرة لسنوات طويلة</p> <p>ولما ان مجلس الادارة السابق لما يتم بإعداد البيانات المالية لعام 2021 ، وقام بتعريض سهم الشركة للإلغاء من الادراج وذلك في عدم التزامه بتطبيق قرار هيئة اسواق المال الكويتية رقم 2022/26 الصادر بتاريخ 17/2/2022 والذي اعطى مهلة اقصاها 2022/4/27 لمعالجة تلك تحفظات مراقب الحسابات الخارجي كما في 2021/9/30 وبلغ ادرج سهم الشركة من بورصة الكويت وبالتبعية في سوق دبي المالي بتاريخ 2022/4/28</p> <p>حيث تفضلت هيئة اسواق المال الموقرة بتمديد فترة الغاء الادراج في قرارها رقم 2022/76 والقرار رقم 2022/168 لغاية تاريخ 2023/2/15 بعد ان التمسست الهيئة الموقرة الخطوات التي قام بها مساهمو الشركة لحل مجلس الادارة وانتخاب مجلس ادارة جديد وقيامه بتقديم خطة لاستيفاء المتطلبات اللازمة لرفع الإيقاف عن سهم الشركة</p> <p>فكان لزاما على مجلس الإدارة الحالي وضع البيانات المالية لعام 2021 في نصائها الصحيح والسعي الى معالجة تحفظات مراقب الحسابات الخارجي وهيئة اسواق المال بالقرار رقم 2022/26 ، حيث ان البيانات المالية للشركات التابعة كانت تعد من قبل الادارة وليس من قبل مراقب الحسابات الخارجي</p>

الأسباب الرئيسية التي أدت الى بلوغ هذه الخسائر المتراكمة وتاريخها (تحديد الفترة التي بدأت تظهر فيها هذه الخسائر في ميزانية الشركة)



AAN

Digital Services

علاوة ان اصول الشركة لا تعكس الواقع الصحيح لاعداد البيانات المالية فاتخذ مجلس الادارة خطوات تصحيحية لإعادة تقييم اصول الشركة وذلك وفقاً لمعايير المحاسبة الدولية وتبين التالي :

اهم اسباب الخسائر لسنة 2021

١- مخصص خسائر بمبلغ 816,446 دينار كويتي على كامل الارصدة المدينة مع طرف (ذات الصلة) بالمجموعة السابقة التي كانت تتولى ادارة الشركة .

٢- مخصص خسائر بمبلغ 911,208 دينار كويتي على كامل استثماري في عقد مضاربة ومشاركة في الارباح مع طرف (ذات الصلة) بالمجموعة السابقة التي كانت تتولى ادارة الشركة .

٣- خسائر بمبلغ 11,110,041 دينار كويتي من خلال اعادة تقييم بند الشهرة وذلك بناء على تقرير دراسة من جهة مستقلة

اهم أسباب الخسائر من سنة 2009 لغاية 2020

خلال تلك الفترة تولى إدارة الشركة مجالس إدارات عدة وكان لبعضهم اثرها في تحقيق خسائر تفوق 93,500,000 دينار كويتي وذلك اثر قرارات في الدخول في استثمارات وشراكات في كل مما يلي :

1- الاستثمار في شركة هيتس افريقيا وتعمل في مجال الاتصالات من خلال شركاتها التابعة في حدود 50,000,000 دينار كويتي،

النتيجة : خسائر على كامل رأس المال - الشركة تحت التصفية



AAN

Digital Services

2- تمويل شركة هيتس افريقيا بمبلغ 75,680,606 دولار مما يعادل تقريبا 23,500,000 دينار كويتي
النتيجة: مخصص على كامل قيمة التمويل لكون الشركة تحت التصفية

3- الاستثمار في شركة هيتس اسبانيا بحدود مبلغ وقدرة 8,000,000 دولار ما يعادل تقريبا 2,500,000 دينار كويتي
النتيجة : خسائر على كامل رأس المال

4- الاستثمار في شركة هيتس دو برازيل بمبلغ وقدرة 22,000,000 دولار ما يعادل 6,000,000 دينار كويتي
النتيجة : خسائر على كامل رأس المال

5- ابرام عقد مضاربة ومشاركة بالربح مع اطراف ذات صلة في الادارة السابقة وعمل تسويات عينية لتلك العقود في شركة الهند القابضة بمبالغ تفوق 11,500,000 دينار كويتي
النتيجة : مخصص على كامل قيمة الاستثمار وتم احتسابة على مدى سنوات سابقة وكان اخرها عام 2021 على اقتناء تلك الشركة وللمخاطر العالية المصاحبة لهذا الاستثمار والذي أكدته هيئة أسواق المال في قرار مجلس التدابير رقم 91/2021

اهم الإجراءات لمعالجة الخسائر المتراكمة

1- تخفيض راس المال من 87,234,161 دك الى 16,254,461 دك وذلك بعد عقد الجمعية العمومية الغير عادية واخذ موافقة السادة المساهمين كخطوة أولى لإعادة هيكلة رأس المال وشطب الخسائر المتراكمة والتي تشكل عائق يمنع من توزيع الأرباح في حال اقرارها مستقبلا على السادة المساهمين .

الإجراءات التي سيتم
اتخاذها لمعالجة الخسائر
المتراكمة:



2- إعادة هيكله شامله لاستثمارات الشركة لتحسين الإستراتيجية
وتخفيض المصروفات وهيكله شامله للطاقت الإداري تمهيداً
لعودة الشركة الى الربحية

3- تشكيل فريق قانوني مختص لبحث اية تجاوزات وخسائر ناتجة عن
الإهمال او التقصير او التلاعب في أموال الشركة ، وفي حال اثباتها
سيتم إقامة دعاوى قضائية لاسترجاع حقوق المساهمين

اسم المخول بالتوقيع:	عبدالله احمد العمر
المسمى الوظيفي:	رئيس مجلس الادارة
التوقيع والتاريخ:	13/11/2022 
ختم الشركة:	



AAN
Digital Services

Detailed analysis of accumulated losses

Date	13/11/2022
Name of the Listed Company	AAN DIGITAL SERVICES HOLDING CO
Define the period of the financial statements	Financial statements from 2009 to 2021
Value of the Accumulated losses	(70,979,700)KD
Accumulated losses to capital ratio	81.37%
The main reasons leading to these accumulated losses and their history	<p style="text-align: center;">introduction</p> <p>The current board of directors took over the management of the company on 3/4/2022 after inviting the shareholders to the general assembly in order to dissolve the previous board of directors and elect a new board of directors to try to change the the company structure embodied in the process of heavy losses that have continued for many years.</p> <p>And since the previous board of directors, didn't prepare the financial statements for the year end 2021 and address the external auditor reservations, which caused the suspension of the company shares in stock market and a potential to be delisted in its failure to implement the Capital Markets Authority Resolution No. 26/2022 issued on 2/17/2022, which gave a deadline of 27/4/2022 To address the external auditor's reservations as of third quarter financials for the year 2021 ,</p> <p>If the company doesn't correct those reservation the company's shares will be canceled from the Kuwait Stock Exchange and Dubai Financial Market as of 4/28/2022</p> <p>Where the esteemed Capital Markets Authority kindly extended the delisting in its resolution No. 76/2022 and Resolution No. 168/2022 until 15/2/2023 after the esteemed Authority observed the steps taken by the shareholders to dissolve the board of directors, elect a new board of directors</p>

AAN Digital Services Holding Co. (k.s.c.)

Tel.: +965 22007037

Kuwait - Qiblah - Block 13 - Building 19

10th Floor - Office 1 - Qiblah Square Building

Paid_UP Capital : K.D. 87,234,161

شركة أن ديجيتال سيرفيس القابضة (ش.م.ك.)

تلفون: ٩٦٥ ٢٢٠٠٧٠٣٧
الكويت - القبلة - قطعة ١٣ - قسيمة ١٩
الدور ١٠ - مكتب ١ - مبنى قبلة سكوير
رأس المال المدفوع : ٨٧,٢٣٤,١٦١ د.ك.

Email : info@aankw.com

Page 1 of 4

and submit a plan to fulfill Requirements to lift the suspension of the company's shares.

It was necessary for the current board of directors to put the financial statements in the right place and seek to address the reservations of the external auditor and the Capital Markets Authority with Resolution No. 26/2022, as the financial statements of the subsidiaries were prepared by the management and not by an external auditor, in addition to the fact that the company's assets are not Reflecting the correct value of the company, the board of directors took corrective steps to re-evaluate the company's assets in accordance with international accounting standards due to that the following results shows:

**The reason and causes of the losses for the year
2021**

1- Loos of KD 816,446 on all debit balances with a previous related party that was managing the company.

2- of KD 911,208 on the entire investment in a Mudaraba and profit-sharing contract with a previous related party that was managing the company.

3- Losses of KD 11,110,041 through revaluation of the goodwill item, based on a study report from an independent body

**The most important causes of the losses that
took place from 2009 to 2020**

During that period, the company's management assumed several boards of directors, and some of them had an impact in achieving losses of more than KD 93,500,000, as a result of decisions to enter into investments and partnerships in all of the following

- 1- Investment in Hits Africa and working in the
- 2- field of telecommunications through its subsidiaries within the limit of KD 50,000,000,

The result: losses on the entire capital and now the company is under liquidation

- 2 Financing Hits Africa company in the amount of USD 75,680,606, equivalent to approximately KD 23,500,000

The Result: Provision is made on the entire value of the financing due to the company being under liquidation

- 3 Investment in Hits Spain with a limit of USD 8,000,000, equivalent to approximately KD 2,500,000

The result: losses on the entire capital

- 4 investment in Hits de Brazil Company, with an amount of USD 22,000,000, equivalent to KD 6,000,000

The result: losses on the entire capital


- 5 - Concluding a speculative and profit-sharing contract with related parties in the previous management and making in-kind settlements for those contracts in Al hind Holding Company with amounts exceeding KD 11,500,000.

The result: a provision on the full value, which was made over previous years, the last of which was in 2021, on the acquisition of that company and for the high risks in this investment, which was confirmed by the Capital Markets Authority in the Disciplinary Council Resolution No. 91/2021

Measures to be taken to address accumulated losses:

The most important decisions to deal with accumulated losses

- 1 Reducing the capital from KD 87,234,161 to KD 16,254,461 after holding the Extraordinary General Assembly and taking the approval of the shareholders as a first step to restructuring the capital and writing off the accumulated losses that constitute an obstacle that prevents the distribution of profits in the event that it is approved in the future to the shareholders.
- 2 A comprehensive restructuring of the company's investments to improve revenues and reduce expenses and a comprehensive restructuring of the administrative staff in preparation for the company's return to profitability
- 3- Forming a specialized legal team to discuss any violations and losses resulting from negligence, or manipulation of the company's funds.

The Name of the Authorized Signatory	ABDULLAH AHMAD ALOMAR
Designation	CHAIRMAN OF BOARD DIRECTORS
Signature and Date	14/11/2022 
Company's Seal	